
Vorsitzender Himmelrath bedankte sich für die umfangreiche Sitzungsvorlage. 
 
KTM Solf betonte die gute Zusammenarbeit und die dynamische Weiterentwicklung 
mit dem LVR. Begrüßenswert sei, dass mit der geplanten Themensetzung 
Verbindungen zwischen der thematischen Zielsetzung des LVR-Museums und den 
Anliegen des Rhein-Sieg-Kreises gefunden wurden. Er sei froh, dass so eine stabile 
Basis für die gemeinsame Arbeit mit dem Bonner LVR-Museum gelegt worden ist. So 
könne man hoffnungsvoll auf die nächsten Jahre blicken. Bei den allseits bekannten 
Einsparnotwendigkeiten sei es wichtig, Lösungen für eine dauerhafte 
Zusammenarbeit zu finden. 
 
SkB Ziegner begrüßte die Umstellung auf eine digitale Vorgehensweise. Es sei 
bemerkenswert, was die Verwaltung hier auch körperlich bei den vorherigen 
Bewerbungsprozessen mit vielen teil schweren Kartons leisten musste. Die 
Digitalisierung sei ein guter Ansatz. Sie sei gespannt, wie es der Jury künftig gelänge, 
die Werke auf diesem Wege zu beurteilen. 
 


